

Relación de Empresas que se cita

Empresa «Blas Trascobares Lafuente», emplazada en Zaragoza, sesenta cabezas de ganado en la finca «Corbera Alta» del término municipal de Zaragoza.

Empresa «Monasterio de San Salvador de Leyre», emplazada en Yesa y Sangüesa, provincia de Navarra, ciento ochenta cabezas de ganado, en las fincas «Monte de Leyre» y «San Virilla» de los términos municipales de Yesa y Sangüesa, provincia de Navarra.

(1) Empresa Grupo Menor de Colonización número 12.331, emplazada en Carmona, provincia de Sevilla, cien cabezas de ganado, para una segunda etapa, en la finca «Casilla Las Latas» del término municipal de Carmona, provincia de Sevilla.

Empresa «Juan Alcaraz Carrasco», emplazada en Murcia, treinta cabezas de ganado, en la finca «San Ginés» del término municipal de Murcia.

Empresa «Celasio Esmoris Canedo», emplazada en Cerdido, provincia de La Coruña, cuarenta y cinco cabezas de ganado, para una tercera etapa en la finca «Los Castros» en el término municipal de Cerdido, provincia de La Coruña.

Empresa «Hipólito Muñoz Adeva», emplazada en Aldea de San Miguel, provincia de Valladolid, cuarenta y ocho cabezas de ganado en fincas varias, del término municipal de Aldea de San Miguel, provincia de Valladolid.

Empresa «Valentín Seisdedos Ramos y Servasio del Pozo», emplazada en Olombrada, provincia de Segovia, cien cabezas de ganado, para una segunda etapa, en las fincas «El Durco» y «Los Juncanares» del término municipal de Olombrada, provincia de Segovia.

Empresa «Miguel Izquierdo Ballester», emplazada en Sagunto, provincia de Valencia, cien cabezas de ganado en la finca de la parcela 252 del polígono número 58, partida agraria «Montiver», del término municipal de Sagunto, provincia de Valencia.

Empresa «Vicente García Rodríguez», emplazada en Lancara, provincia de Lugo, veinticinco cabezas de ganado en la finca «Vilarello» del término municipal de Lancara, provincia de Lugo.

Empresa «José López Sánchez», emplazada en Villatobas, provincia de Toledo, sesenta cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Villatobas, provincia de Toledo.

Empresa «Antonio Rodes Pastor», emplazada en Santa Pola, provincia de Alicante, treinta cabezas de ganado en la finca «La Granja», del término municipal de Santa Pola, provincia de Alicante.

Empresa «Ramón Miralbes Almunia», emplazada en Eslús, provincia de Huesca, treinta cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Eslús (Huesca).

Empresa «Guillermo Martín Navajo y Arturo García García», emplazada en Adrados-Hontalvilla, provincia de Segovia, ochenta cabezas de ganado en varias fincas «Los Corrales» y otras de los términos municipales de Adrados y Hontalvilla (Segovia).

Empresa «Ramón Gispert Farres», emplazada en Anglés y La Sella, provincia de Gerona, cien cabezas de ganado en varias fincas de los términos municipales de La Sella y Anglés, provincia de Gerona.

Empresa «Cayetana Fitz-James-Stuart (Duquesa de Alba)», emplazada en Calzada de Don Diego, provincia de Salamanca, cuatrocientas cincuenta y cuatro cabezas de ganado en la finca «Carnero» del término municipal de Calzada de Don Diego (Salamanca).

Empresa «José Espín Sánchez», emplazada en Dolores, provincia de Alicante, ciento sesenta cabezas de ganado, para una segunda etapa, en la finca «El Copo de los Poncos» del término municipal de Dolores (Alicante).

(1) Empresa Grupo Menor de Colonización número 14.498, emplazada en Vimianzo, provincia de La Coruña, treinta y seis cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Vimianzo (La Coruña).

(1) Empresa «Agrícola del Guadiana, S. A.» (AGUSUA), emplazada en Badajoz, cuarenta y una cabezas de ganado, para una segunda etapa en la finca «Posquero de la Via» del término municipal de Badajoz.

Empresa «Rufino Seral Polo», emplazada en Zaragoza y Pastriz, provincia de Zaragoza, sesenta cabezas de ganado en varias fincas de los términos municipales de Zaragoza y Pastriz (Zaragoza).

(1) Empresa Grupo Menor de Colonización número 10.976, emplazada en Nieva, provincia de Segovia, cincuenta cabezas de ganado en la finca «La Fabrica» del término municipal de Nieva (Segovia).

Empresa «Julián Martínez Martínez», emplazada en San Martín de Rubiales, provincia de Burgos, trece cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de San Martín de Rubiales (Burgos).

Empresa «Nuestra Señora del Pilar de Pablo Herrero», emplazada en Binéfar, provincia de Huesca, cien cabezas de ganado, para una segunda etapa en varias fincas del término municipal de Binéfar (Huesca).

Empresa «Tomás Prieto del Rosal», emplazada en Santaella, provincia de Córdoba, setenta y tres cabezas de ganado en la

finca «Cortijo Nuevo» del término municipal de Santaella (Córdoba).

(1) Empresa Grupo Sindical de Colonización número 7.590, emplazada en Villar de Ciervo, provincia de Salamanca, cuarenta y ocho cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Villar de Ciervo (Salamanca).

Empresa «Luis Martín Domínguez», emplazada en Galisteo, provincia de Cáceres, setenta y seis cabezas de ganado en la finca «Viñuelas de Guadalupe» del término municipal de Galisteo (Cáceres).

Empresa «Antonio Castellano Escalante», emplazada en Trujillo, provincia de Cáceres, ciento tres cabezas de ganado en las fincas «El Pardo» y «Merlinejo» del término municipal de Trujillo (Cáceres).

Empresa «Francisco Iñiguez Celestino», emplazada en Abenojar, provincia de Ciudad Real, ciento tres cabezas de ganado en las fincas «Prado de Arriba» y otras del término municipal de Abenojar (Ciudad Real), para una segunda etapa.

Empresa «Miguel Casaponsa Sacrest», emplazada en Montagut, provincia de Gerona, ciento cincuenta cabezas de ganado en la finca «Planas de Carrera» del término municipal de Montagut (Gerona).

Empresa «Arturo Galván Caballero», emplazada en Siete Iglesias de Trabancos, provincia de Valladolid, ciento nueve cabezas de ganado en la finca «Evan de Arriba» del término municipal de Siete Iglesias de Trabancos (Valladolid).

Empresa «Luis Millán Naval», emplazada en Villanueva de Gállego, provincia de Zaragoza, treinta cabezas de ganado en las fincas «Lorenzo Pardo» y «La Hoya» del término municipal de Villanueva de Gállego (Zaragoza).

Empresa «Fernando Susin Pie», emplazada en Grañón, provincia de Huesca, cuatrocientas sesenta y dos cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Grañón (Huesca).

(1) Empresa Grupo Menor de Colonización número 14.287, emplazada en Santafé, provincia de Granada, setenta y tres cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Santafé (Granada).

Empresa «Antero Zurita Molina», emplazada en San Martín de Montalbán, provincia de Toledo, ciento veinticuatro cabezas de ganado en la finca «Rotamosillo» del término municipal de San Martín de Montalbán (Toledo).

Empresa «José Barrabes Naval», emplazada en Isabena, provincia de Huesca, ochenta y una cabezas de ganado, para una segunda etapa en varias fincas del término municipal de Isabena (Huesca).

(1) Empresa Cooperativa «Santiago Apóstol», número 15.133, emplazada en Fuente-Vaqueros y Chauchina, provincia de Granada, ciento veintiuna cabezas de ganado, para una tercera etapa, en varias fincas de los términos municipales de Fuente-Vaqueros y Chauchina (Granada).

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 16 de enero de 1974.—P. D., el Subsecretario de Hacienda José López-Muñiz González-Madroño.

Insos. Ste. Subsecretarios de Hacienda y de Economía Financiera.

RESOLUCION de la Dirección General del Tesoro y Presupuestos por la que se amplía la autorización número 143, concedida a la Caja de Ahorros Municipal de Bilbao, para la apertura de cuentas restringidas de recaudación de tributos en los establecimientos que se indican.

Visto el escrito presentado por la Caja de Ahorros Municipal de Bilbao solicitando autorización para ampliar el servicio de cuentas restringidas de recaudación de tributos.

Esta Dirección General acuerda disponer que la autorización número 143, concedida en 15 de noviembre de 1964 a la citada Entidad, se considere ampliada a los siguientes establecimientos:

Demarcación de Hacienda de Vizcaya

Bilbao.—Sucursal de Zorroza, calle Hermógenes Rojo, número 1 (Matadero Municipal), a la que se asigna el número de identificación 48-14-02.

Bilbao.—Sucursal de Balparda, calle Balparda, número 54, a la que se asigna el número de identificación 48-14-03.

Bilbao.—Sucursal del Ensache, plaza Conde de Arésti, número 1, a la que se asigna el número de identificación 48-14-04.

Bilbao.—Sucursal de Correo, calle del Correo, número 1, a la que se asigna el número de identificación 48-14-05.

Madrid, 2 de enero de 1974.—El Director general, José Barca Tejero.